

Un atelier pour lier les générations à l'Asef



▣ Des bonbons en échange de dessins plastifiés afin de pouvoir être désinfectés.

L'ASSOCIATION SERVICE EMPLOIS FAMILIAUX (ASEF) de Saint-Amand-Montrond propose depuis le début de l'année un « atelier loisirs » toutes les deux semaines aux bénéficiaires de ses services. Interrompus au début de la crise sanitaire, ils ont repris au mois d'août, « avec les gestes barrières et les mesures préventives », précise la directrice de l'association, Aline Maugenest.

Mardi 20 octobre, des bénéficiaires de l'Asef ont pris part à une formule spéciale de cet atelier, à l'approche d'Halloween. Ils ont réalisé des sachets de bonbons, qu'ils ont remis aux enfants du centre de loisirs d'Orval. En échange, « les enfants ont réalisé des dessins qu'ils ont fait plastifier, pour qu'ils puissent être désinfectés et remis aux bénéficiaires », explique Aline Maugenest.

Les ateliers de l'Asef visent à « rompre l'isolement des personnes âgées vivant à domicile », et permettent aussi aux salariés qui les animent de « partager un moment différent avec les bénéficiaires ». L'association a reçu les moyens d'organiser ces ateliers après avoir remporté un appel d'offres lancé par le Département, la Mutualité sociale agricole (MSA) et la Caisse d'assurance retraite et de santé au travail (Carsat). Aline Maugenest espère pouvoir reconduire ces ateliers en 2021, selon une formule plus adaptée aux personnes dans l'incapacité de se déplacer. En attendant, les portes restent grandes ouvertes : « L'objectif est d'arriver à faire vivre ces bons moments à plus de personnes », rappelle la directrice. ▣

A.M. et P.Ph.

• Contact : Tél. 02 48 96 13 87.